

Bridge et Détente



mars 2020

En 1973, Cyril et Yves se rencontrent. Nous étions prof de maths, footballeurs en 2^{ème} division, champions de ski. J'apprends le bridge sur Marabout Flash et la main tremblante, je joue mon premier tournoi de bridge où Cyril m'avait emmené.

La vie professionnelle nous sépare. 30 ans plus tard on se retrouve.



En 2005 Cyril m'entraîne encore avec lui pour l'aider à organiser chaque année 1 ou 2 stages de bridge. Catherine rencontrée dès 2005, se joint à nous en 2015. Une belle façon à ces copains de se retrouver chaque année malgré la distance Bordeaux – Orléans qui les sépare.

J'aime les problèmes de jeu de la carte et avoue des faiblesses pour les enchères. Mais je me soigne !

Aujourd'hui, prenez soin de vous, trouvez quelques instants de distraction avec ces données et articles, et revenez avec plus de plaisir bientôt à une table de bridge.

Yves Sauvage